

KBA 6308

### Studenten feiern Karl Barth

Der 70. Geburtstag ihres verehrten Dozenten, Prof. Dr. Karl Barth, gab auch den Theologiestudenten unserer Universität Anlass zu einer spontanen Sympathiebezeugung. Auf dem Bruderholz, wo der Feiernde den Abend seines Festtages im engeren Familien- und Freundeskreis zubrachte, fand sich eine ansehnliche Zahl seiner Schüler zusammen, um ihn mit dem besonders angebrachten «Gaudeamus igitur» zu überraschen. Bei Fackelschein dankte der Vizepräsident der Theologischen Fachschaft dem Jubilar für sein segensreiches Wirken als Dozent und für die Aufgeschlossenheit gegenüber den Problemen seiner Studenten, worauf die Gratulanten ihn mit kräftigem «Vivat - Crescat - Floreat» hochleben liessen. In seinem Dankeswort gab Professor Barth bewegt seiner Freude Ausdruck und hob hervor, wie sehr sein theologisches Schaffen des ständigen Gesprächs mit seinen Studenten bedürfe. Anschliessend begab sich der Fackelzug in die Innerstadt, wo die Studenten auf dem Marktplatz in aller Öffentlichkeit nochmals ihren Magister feierten. Natürlich durfte dort die Strophe des «Gaudeamus» nicht fehlen, die dem Staat und denen, «die ihn lenken» gilt, hat doch die Regierung in weiser Voraussicht mit der Berufung Karl Barths Basel zum Zentrum der modernen Theologie gemacht.

j/m.

Basler Nachrichten 11. Nov 56

M6